

国際青少年報告書

～12月～

江上 花香

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。
こんにちは！大川ロータリークラブ様ご支援のもと、イタリアに留学
している江上花香です。残り半年間よろしくお願ひします。

12月2日（火）

今日は、前日に急に思いつき晩御飯にお寿司を作ってみました。日本でも、家で手巻き寿司を母と一緒に作ったことがあるくらいだけだったので、うまくいかず不安でしたが、思っていた10倍くらいのクオリティができて大満足でした。ホストファミリーもとてもおいしいと言葉ながらたくさん食べててくれて、とてもうれしかったです。



12月6日（土）

今日は、ロータリーの集まりがあって、みんなでぱぱ（ローマ教皇）をバチカン市国に見に行きました。朝からのイベントだったので、7時の集合でとても早いと思っていたら、朝からぱぱを見に来ている人がたくさんいて大行列、大混雑でした。とても遠くて、少ししか見ることができなくて悲しかったです。日本人は、仏教だという話をして、みんなで宗教について話してとても興味深かったです。



12月8日（月）

今日は、イタリア全体の大きな祝日ということで友達のbettyとmarkという友達とバチカン市国に行きました。建物がとても大きくて、天井まできれいな彫刻があってびっくりしました。バチカン市国は世界で1番小さい国ですが、その中にある教会は世界で1番大きいそうです。本当に大きくて全部きれいで、ずっと写真を撮っていました。



12月12日（金）

今日は、夜ご飯にロータリーのクリスマスディナーがありました。ただみんなでピザを食べて談笑する的なものでしたが、とても楽しかったです。イタリアでは伝統的な食べ物で、クリスマスシーズンに食べるパンドロとパネットーネというケーキがあるのですが、初めてここで食べてとてもおいしかったです。



12月13日（土）

今日は、何人かのホストファミリーと仲のいいインバウンドメンバーでナポリに行きました。ナポリはたくさん人がいてとても混雑していました。イタリアでは、車のスピードがありえないぐらい速い車や、クラクション音がよく鳴っている印象がありますが、ナポリはその中でも特に車のスピードが速く、クラクションの音も頻繁に聞こえました。しかし、ナポリでのピザはイタリアで食べたピザの中でもダントツ1位くらいおいしかったです。



12月18日（木）

今日は、学校が今年最後の日でした。学校は午前中で終わったので、午後から仲のいいインバウンドでコロッセオの前に集合して、シークレットサンタをしました。日本にはない文化ですがヨーロッパではクリスマスに家族や友達などとプレゼント交換をするのですが、シークレットサンタでは自分が誰にあげるかだけわかっていて、誰からもらえるかわからないというワクワクドキドキのプレゼント交換でした。私には面白いカチューシャや寿司のグミが入っていて面白かったです。



12月22日（月）

今日は、友達の友達の家に遊びに行きました。その友達のお父さんが日本が大好きらしく、家にふすまがあつたり日本の有名な漫画があつたりしてうれしかったです。日本語で一緒に映画を見て、友達が真似する日本語が面白すぎて楽しかったです。



12月24日（水）～25日（木）

この2日間はクリスマスでした。24日の夜ご飯にホストファミリーの友達が来て一緒にパーティーをしたり、25日の昼ごはんも夜ご飯もお客様さんが来たりホストマザーの友達の家に行ったりで、ずっとパーティーでずっと食べてました。25日までカウントダウンをしたり12時になるとみんなおめでとう～！と挨拶をしたり、日本の年越しみたいだと感じました。たくさんの人と一緒にクリスマスプレゼント交換などを楽しめました。



12月28日（日）

今日はホストマザーの友達の家に行きました。Lugnanoという少し小さい町でとても楽しかったです。たまたま、その友達がよく行っているご飯屋さんにお昼ご飯を食べに行くと、日本の方がちょうどイタリアに旅行にきている家族がいて、久しぶりに日本人に会えてうれしかったです。その日の夜に、イタリアにはプレゼーペというクリスマスに家などに飾られるイエス・キリストが誕生した時の模型があるので、それを実際に人間が再現しているお祭りに行ってとても楽しかったです。



12月31日（水）

この日は、2025年最後の日でした。イタリアでは、家族と過ごしたりする大切なイベントはクリスマスで、年越しを祝うのは友達と一緒に過ごしました。年を越す直前までもたくさん花火が上がっていて、年を越したらすごい数の花火がいろんなところから上がってとても楽しかったです。年越しのカウントダウンに合わせてブドウを12粒食べたり、レンティッケ（レンズ豆）を食べると金運が上がるなど日本とは違う年越しの文化があって楽しかったです。

